

**Ohne ZFA
sind
Praxen am
Limit!**

Liebe Patientinnen und
Patienten,

am **7. September**
bleibt unsere Praxis
ab Uhr **geschlossen** bzw. ist
nur **eingeschränkt erreichbar**.

Das Praxisteam unterstützt damit eine **Protestaktion** des
Verbandes medizinischer Fachberufe e.V.

Unser gemeinsames Ziel ist es, dass die Politik die
Leistungen der Teams im ambulanten Gesundheitswesen
angemessen honoriert und nicht zum **Spielball** ihrer
Sparpolitik macht.

Unsere **Zahnmedizinischen Fachangestellten** (ZFA) sind
bei der Patientenversorgung unverzichtbar.

Die Gesundheitspolitik trägt jedoch verstärkt dazu bei,
dass immer mehr ZFA ihren Beruf verlassen, weil

- sie von der Politik und der Öffentlichkeit nicht gesehen
und wahrgenommen werden
- die angekündigten Kostendämpfungsmaßnahmen im
zahnärztlichen Bereich dazu führen, dass steigende
Personal- und Energiekosten nicht ausgeglichen
werden können.

Wir danken für Ihr Verständnis.